
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
25.01.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß    
§ 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1. Wer prüft ob, wann und wo Pestizide und / oder andere Gifte in Penzinger 
Parkanlagen, Grünflächen und Spielplätzen verwendet werden bzw. wurden?

2. Wann erfolgte die letzte Prüfung der einzelnen Parkanlagen, Grünflächen und 
Spielplätze auf Pestizideinsatz und Belastung durch Pestizide und andere Gifte? 

3. Welches Ergebnis hatte die letzte Prüfung der einzelnen Parkanlagen, 
Grünflächen und Spielplätzen?

4. Gibt es einen Prüfbericht zu den einzelnen Parkanlagen, Grünflächen und 
Spielplätzen? 

5. Welche Firmen sind mit Gestaltung und Pflege der Parkanlagen, Wiesen und 
Spielplätze im Bezirk beauftragt?

6. Setzen diese Firmen Pestizide ein?
7. Wer kontrolliert ob die Firmen bei Bepflanzung, Gestaltung und Pflege der 

Penzinger Parkanlagen, Spielplätze und Grünflächen Pestizide oder andere Gifte 
einsetzen?

8. Wann erfolgte die Prüfung der Firmen?
9. Gibt es einen Prüfbericht zu den einzelnen Firmen die für die Bepflanzung, 

Gestaltung und Pflege der Parkanlagen, Grünflächen und Spielplätze in Penzing?

Begründung
Allgemeines Bürgerinteresse.

Als Penzinger Politiker sind wir auch gefordert im größeren Maßstab den Umwelt und 
Naturschutz im Bezirk zu fördern und voranzutreiben. Durch aktiven Umweltschutz können
wir unsere Heimat vor Raubbau zulasten unserer Nachkommen schützen. 

Nachdem der Stadtrat für Umwelt und Wiener Stadtwerke Ullrike Sima die Frage WER für 
die Kontrolle und Prüfung von Pestizideinsatz in Parkanlagen im Bezirk nicht beantwortete
(s.Screenshot Anfragebeantwortung BV 14 - S 832313/16 ) stellt sich die Frage nach 
Kontrolle der Penzinger Parkanlagen und Schutz der Penzinger Bevölkerung vor 
Pestiziden und anderen Giften in Penzinger Parkanlagen, Grünflächen und Spielplätzen 
noch immer. 
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